



Iniciativa para prohibir uso de maíz transgénico se presenta en enero: Ricardo Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MARU ROJAS).- Es inminente un periodo extraordinario, que está acumulando temas. Creo que no va a ser posible desahogarlos todos en un día.

El periodo extraordinario podría concretarse el próximo 9 de enero, al día siguiente de que se reúnan por fin los diputados y senadores que integran la Sesión de la Comisión Permanente.

Desde su rancho, en Zacatecas, el presidente de la Jucopo, **Ricardo Monreal**, grabó varios videos, cortando alfalfa para empacar, para alimentar a los animales, y dijo una frase: “Quienes venimos del campo nunca olvidamos nuestras raíces, tenemos profundo arraigo por la tierra”.

Morena está preparando todo para el próximo extraordinario, así lo dijo: “Los primeros días de enero vamos a presentar la iniciativa para poder prohibir el uso de maíz transgénico para consumo humano”.

https://1drv.ms/u/s!Ao_k_mQyjfF1gZNMMyoz7MRnk6UBa5Q?e=R6KpY1